



España «necesita» 4.000 secretarios judiciales para «superar la crisis»

El ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, ha destacado que España "necesita" a sus 4.000 secretarios judiciales para modernizar la Administración de Justicia y que ésta "contribuya de una forma determinante a ser un factor de competitividad de nuestra nación y superar, por tanto, una crisis que está limitando las potencialidades de una gran nación que es España".

"Os necesitamos, os necesitamos a todos para que España sea un país más eficaz, más fuerte y más cohesionado gracias a un revisado y mejorado sistema de Justicia en el que los españoles confíen y del que podamos sentirnos legítimamente orgullosos", ha señalado Ruiz-Gallardón durante la toma de posesión de Diego Medina García como secretario de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) y Clara Peinado Herrero para el mismo cargo en la ciudad autónoma de Melilla.

El ministro, que ha destacado la "experiencia, conocimiento e ilusión" de los dos nuevos secretarios de Gobierno, ha destacado la necesid

...